

kampai

"Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Giat Sambang dan Sosialisasi TPPO: Menjalin Kedekatan dengan Warga"

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Nov 12, 2023 - 18:26



"Bhabinkamtibmas Desa Makasari Giat Sambang dan Sosialisasi TPPO: Menjalin

Kedekatan dengan Warga"

Kalapanunggal, 12 Nopember 2023

Pada hari Minggu ini, tepatnya tanggal 12 Nopember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Makasari, Aipda Heris Awaludin, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang di wilayahnya. Dengan penuh semangat, kegiatan ini dilakukan mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, berlokasi di Kp.Citiis hilir, Desa Makasari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang berharga ini, Aipda Heris Awaludin tak hanya bersilaturahmi, namun juga menyampaikan informasi penting kepada warga Desa Makasari. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

Aipda Heris memberikan informasi mengenai program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tidak hanya sebagai wadah curhatan, tetapi juga sebagai sarana bagi warga untuk menyampaikan saran dan aspirasinya.

Mendorong warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan berpartisipasi dalam kegiatan Siskamling dan mewajibkan setiap tamu melapor 1X24 jam.

Memberikan nomor kontak yang dapat dihubungi (081311861949) dan hotline 110 (0811-1699-110) agar warga dapat berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala keamanan.

Mengingatkan warga agar waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang di luar kewajaran, guna mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jika menemui rekrutmen ilegal, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.

Himbauan kepada warga agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Demikianlah laporan dari Bhabinkamtibmas Desa Makasari kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd. Semoga kedekatan ini terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Wassallam.